

施設活用

問 旧飯高保育所施設の利活用については、新生匝瑳戦略会議に検討をお願いしてあり、その中間報告を待つている。戦略会議の提案を踏まえて市としての利活用方針を決定していくたい、というのが6月定例会での市

長答弁であった。
新生匝瑳戦略会議の中間報告と市の利活用計画は、お願いしているところであります。

答 本件については、新生匝瑳戦略会議においては、中間報告の取りまとめが最終段階を迎えており、課題解決に向けた地域づくりの仕組みや考え方がまとまりつたあると伺っています。

戦略会議においては、中間報告の取りまとめが最終段階を迎えており、課題解決に向けた地域づくりの仕組みや考え方がまとまりつたあると伺っています。

コミュニティ

問 地域を回る通称「回覧板」は、市民全体に行政情報の周知を図る有効な方法として、市が区長会に要請して行われているので、区費納入の有無とは別に取り計らわれなければならないでは。

答 回覧板は市民への有効な情報手段であり、市の区長会等に関する規則に基づき業務を区長、連絡員に嘱託しています。

自衛会未加入者についても、地域コミュニティ活動の促進や地域連携の強化の観点からも、自治会への加入の働きかけ等について区長会の会議等を通じてお願いをしてまいります。

要がある情報の伝達、市民要望の取り次ぎの4項目です。

自治会未加入者についても、地域コミュニティ活動の促進や地域連携の強化の観点からも、自治会への加入の働きかけ等について区長会の会議等を通じてお願いをしてまいります。

業務改善

問 市では、行政改革と絡んで市役所業務の多くの分野で業務委託を行っている。業務委託によって安上がりの行政を目指す余りに、そこで働く労働者の賃金や労働条件が劣悪では困る。業

答 市で委託契約を締結しては、契約業者に対して業務に従事する職員の労働条件をどのように指導しているか。

務委託契約を行うに当たっては、契約業者に対して業務に従事する職員の労働条件をどのように指導しているか。

務委託契約には法令を遵守するよう明記していますので、受託業者は労働関係法令に基づく権利や労働条件を遵守し、履行しなければなりません。受託業者が労働関連法令を遵守していない場合は、改善するよう指導いたします。

問 新規就農者給付金について、国の行う給付金支給制度と県の行う給付金制度はどう違うのか。また、国・県の制度を申請した人、受け入れた人は市内で何人か。国・県の制度は本年度

開始型の2種類があります。経営開始型は経営の不安定な就農初期段階の青年就農者に対し国から最長5年間給付を受けられる制度で、給付を受けたためには国が示した要

に創設されたもので、事業の種類は準備型と經營開始型の2種類があります。千葉県農業大学校で学んでいる方が申請できる制度ですので申請者の把握はされていますが現時点での申請者はありません。

中学生模擬議会



▲副議長を務めた中川隼君
(八日市場第二中)

▲議長を務めた高橋香蓮さん
(八日市場第一中)

▲生徒謝辞を述べた伊藤早咲さん
(野栄中)

11月7日(水)に、議場において「平成24年度匝瑳市中学生模擬議会」が開かれました。

この模擬議会は、中学生の社会科の「地方政治と自治」を体験学習により学び、市議会の果たす役割についての認識を深めるものです。

当日は、生徒26人(一中8人、二中11人、野栄中7人)が模擬議員となり、うち9人が一般質問を行いました。

◎質問事項

- 東北の被災地のがれき受け入れ
- 匝瑳市の防災対策について
- 少子化の進む中、学校の統廃合について
- まちおこしについて
- 高齢者問題・バリアフリーについて
- 交通問題について
- 新校舎の津波対策について
- 少子高齢社会に対する市の社会保障のありかたと生活保護について
- 市で取り組む事業・キャンペーンについて